

Protokoll der Enduro-Sportkommission 2/25

Datum:	Montag 12.Mai 2025
Standort:	Zoom Meeting
Zeit:	19:00 bis 21:00 Uhr
Präsident:	Daniel Abbé
Teilnehmer:	Dominique Stoll
Protokoll:	Dominique Stoll
Entschuldigt:	Björn von Burg, Matthias Berger
Gäste:	Rolf Enz, Corinne Cattin, Grégory Darmon
Verteilung:	Gemäss Liste, sowie Veröffentlichung Swissmoto.com
Nächste Sitzung:	21. Mai 2025 um 19h00

Tagesordnung:

1. Protokoll 1/2025
2. Rücktritt Marcello Grigorov
3. Kandidatur Corinne Cattin
4. ISDE 2025 Gregory Darmon
5. Infos Zentralvorstand Swiss Moto
6. Debriefing Faulx et Vouziers
7. Pokale und podiums 2025
8. Kalender Rennen 2026
9. Enduro Junioren Team 2026
10. Enduro Reglement 2026
11. Social Media
12. CEN Besetzung 2026
13. Diverses

1. Protokoll Sitzung vom 21.Januar 2025

Daniel Abbé eröffnet die Sitzung und weist darauf hin, dass Björn von Burg und Matthias Berger aus beruflichen und familiären Gründen leider abwesend sind. Da das Quorum nicht erreicht wurde, kann die Kommission das Protokoll vom 21.01.2025 nicht annehmen. Die Annahme des Protokolls vom 21.01.2025 wird zeitnah bei der nächsten CEN-Sitzung nachgereicht.

2. Rücktritt Marcello Grigorov

Marcello reichte am 3. April seinen Rücktritt ein, da er andere Aufgaben übernimmt. Die Kommission dankt Marcello Grigorov für seine gesamte Arbeit und wünscht ihm für die Zukunft viel Erfolg.

3. Kandidatur Corinne Cattin

Frau Corinne Cattin hat ihre Bewerbung für die Mitgliedschaft in der Enduro Sports Kommission eingereicht. Die Kommission hat seine Nominierung am 13. Mai 2025 per WhatsApp-Abstimmung formell angenommen. Ein Aufgabebereich wird von Dominique Stoll erstellt. Die CEN gratuliert Corinne zu ihrer Ernennung und freut sich auf die zukünftige Zusammenarbeit.

4. ISDE 2025 Grégory Darmon

Gregory Darmon präsentierte einen kurzen Bericht über den Fortschritt des Projekts. Der wichtigste Punkt ist der Rückzug von Alexandre Vaudan, der im ISDE-Trophy-Team durch Martin Lega ersetzt wird.

Gregory stellte auch das Budget vor. Letzterer wird das Budget am 21. Mai vom CEN diskutiert und genehmigt. Während dieser Sitzung wird auch über die Beteiligung des Enduro Fond entschieden.

5. Infos Zentralvorstand Swiss Moto

Rolf Enz informiert die Kommission über die wichtigsten Entwicklungen bei Swiss Moto in den letzten Monaten. Bei Swiss Moto ist so viel los, dass leider nicht alles aufgelistet werden kann:

- Der FIM-Galaabend findet dieses Jahr in Lausanne statt
- Das Konzept für den Nationaltrainer wurde in Magglingen vorgestellt
- Enduro wird in das nationale Trainerkonzept für junge Fahrer integriert

6. Debriefing Faulx, Vouziers und La Bresse

Das Rennen in Faulx war erneut ein Erfolg. Dieses Jahr fand das Rennen bei idealen Wetterbedingungen statt und auf einigen Sonderprüfungen gab es sogar Staub, was in den letzten 10 Jahren nie mehr vorgekommen war.

Auch in Vouziers hatten wir sehr gute Rennbedingungen.

Das Rennen in La Bresse musste leider verschoben werden, da die Organisatoren eine Woche vor dem Rennen nicht die erforderlichen Genehmigungen erhielten. Das Rennen wird auf die erste Oktoberhälfte verschoben. Der genaue Termin wird mitgeteilt, sobald er der Kommission bekannt ist.

Statistiken:

Faulx: Samstag 66 Fahrer gemeldet, 61 im Ziel. 9-Tages-Lizenzen.
Sonntag 64 Fahrer am Start, 62 im Ziel.

Vouziers: 41 Fahrer am Start und 39 im Ziel.

8. Kalender 2026

Daniel Abbé wird mit der Planung des Kalenders 2026 beginnen. Die Kommission hofft, mehr Rennen in der Schweiz oder in der Nähe unserer Grenze durchführen zu können.

9. Enduro Junioren Team 2026

Um unseren Sport zu stärken, möchte die Kommission die Förderung eines Juniorenteams bei der Schweizer Meisterschaft im Jahr 2026 fördern, so wie wir es bei der französischen Meisterschaft mit der Sherco Academy kennen. Die Schweizer Importeure werden diesen Sommer kontaktiert, um das Interesse an einem Junioren Team einzuschätzen.

10. Enduro Reglement 2026

Die Vorbereitungen für das neue Enduro-Reglement 2026 beginnen im Juli. Es wird eine Task Force eingerichtet.

11. Social Media

Die Kommission möchte Enduro in den sozialen Medien stärken. Die Kommission möchte einige Fahrer aus der Schweizer Meisterschaft für eine Zusammenarbeit in dieser Richtung gewinnen, um unseren Sport einer breiteren Öffentlichkeit bekannter zu machen.

12. CEN Besetzung 2026

Mit der Ankunft von Corinne Cattin sind für 2026 keine weiteren Änderungen zu erwarten.



13. Diverses

13.1 Ersatztermin La Bresse: erste Oktoberhälfte.

13.2. Neue Website: Sehr positive Resonanz auf die neue Website von Swiss Moto. Dominique Stoll schlägt vor, die Fotos zu variieren und regelmäßig zu erneuern.

13.3. Kontakt mit Herr Sébastien Poirier FFM: Es werden Gespräche mit der FFM stattfinden, um Synergien zwischen unseren beiden Verbänden zu finden.